

# Ordenaciones de presbíteros (abril 2016): “Seréis sacerdotes para servir a todas las almas”

"Es Jesús quien, en vosotros y con vosotros, servirá a todos, cristianos y no cristianos", ha dicho Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, a los 27 nuevos sacerdotes, en la ceremonia celebrada en Roma.

23/04/2016

Mons. Javier Echevarría confirió esta tarde la ordenación sacerdotal a 27 fieles de la prelatura del Opus Dei. La ceremonia se celebró en la basílica de San Eugenio (Roma). Los nuevos sacerdotes provienen de 13 países: Argentina, Brasil, Chile, España, Filipinas, México, Rusia, Finlandia, Kenia, Costa Rica, Congo, Italia, Estados Unidos.

### **Homilía completa del Prelado (23 abril 2016).**

Durante la homilía, el Prelado dijo a los nuevos presbíteros: “seréis sacerdotes para servir a todas las almas”. Y con palabras del Papa Francisco les recordó: “Sin cruz no encontrareis nunca al verdadero Jesús; y una Cruz sin Jesús no tiene sentido”.

“Os convertiréis -dijo el Prelado- en sacerdotes de la Nueva Alianza. Actuando en la persona de Cristo, podréis obrar con autoridad en la

administración de los sacramentos, anunciando la Palabra de Dios en su nombre y sirviendo a todas las almas como hizo Nuestro Señor”. Y añadió: “Es Jesús quien perdonará por medio de vosotros los pecados de los fieles que se acercarán bien preparados al sacramento de la penitencia... Es Jesús quien, en vosotros y con vosotros, servirá a todos, cristianos y no cristianos, cuando os pedirán una palabra de consuelo, una luz que ilumine las tinieblas en las que a menudo se ven envueltos”.

“Antes de terminar –continuó el Prelado– quiero agradecer a vuestros padres, a vuestras familias, a vuestros amigos, el papel que han desempeñado para que floreciera vuestra vocación cristiana en el Opus Dei, y luego la vocación sacerdotal, sobre todo con la oración y el buen ejemplo”. Y les alentó a rogar a Dios, a través de la intercesión de san Josemaría, fundador del Opus Dei:

“que estos hermanos nuestros sean siempre sacerdotes fieles, piadosos, doctos, entregados, ¡alegres!”.

Mons. Echevarría invitó a todos “a rezar por el Papa Francisco, por el Vicario del Papa para la diócesis de Roma, el Cardenal Vallini, por todos los obispos y presbíteros del mundo; y acompañemos a todos los seminaristas para que sean fieles a su llamada”.

Puede también descargar el folleto de la ceremonia aquí.

Estos son los candidatos y sus países de origen:

- Guillermo Arregui Cussi (México)
- José Omar Espíritu Castro (México)
- Alfredo Rodríguez Sedano (España)
- José María Pérez-Seoane Mazzuchelli (España)

- Vincenzo Arborea (Italia)
- Fernando Hernansanz Serrano (España)
- Odon Swamotz Wazaka (Congo)
- Carlos Iza García (Rusia)
- Luis Cruz Ortiz de Landázuri (España)
- Alejandro Muñoz Vizcaíno (España)
- Mario Medina Rodríguez (España)
- Michael Nievales Quilantang (Filipinas)
- Manuel Valdés Mas (España)
- Julio Agustín Sánchez León (Costa Rica)
- Francisco Javier Córcoles García (España)
- Agustín Pablo González Alonso (España)
- Juan Cruz Bustillo (Argentina)
- Manuel Valentini Colomer (Chile)
- Albert Penella Mas (España)
- Javier Aranguren Sánchez-Ostiz (España)

- John Paul Mitchell (Estados Unidos)
  - Kalle Oskari Juurikkala (Finlandia)
  - Gonzalo de la Morena Barrio (España)
  - Marcelo José Monteiro (Brasil)
  - Martin Abonyo Onyango (Kenia)
  - Michael Joseph Fagan (Estados Unidos)
  - José Antonio Cordero Becker (Chile)
- 

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/ordenaciones-en-roma-hay-mucho-trabajo-que-hacer/>  
(09/02/2026)